

AETH Anuncia \$2 Millones en Nuevos Fondos a Través de la Expansión de Alianzas Estratégicas para Fortalecer Recursos y la Educación Teológica Hispana

Orlando, FL — 15 de diciembre de 2025. En la víspera de su 35 aniversario, la Asociación para la Educación Teológica Hispana, mejor conocida como AETH, anuncia con alegría y profundo sentido de misión la expansión de dos colaboraciones estratégicas que han dado fruto durante los últimos años y que hoy continúan creciendo como testimonio de confianza, visión compartida y compromiso con la formación teológica de nuestras comunidades. Como parte de estos esfuerzos ampliados, AETH recibirá **\$2 millones en nuevos fondos** destinados a desarrollar iniciativas profundamente arraigadas en la comunidad y a fortalecer significativamente nuestros programas actuales.

En una colaboración ampliada con **Garrett-Evangelical Theological Seminary**, AETH incrementará su capacidad de apoyo a los institutos bíblicos mediante la creación de un **Hub de Innovación para la Excelencia y el Liderazgo**. Este nuevo espacio funcionará como un ecosistema colaborativo para innovar en la educación teológica y fortalecer la formación de liderazgo, con un énfasis especial en comunidades históricamente desatendidas. Desde el *Hispanic Innovation Hub* de AETH, se responderá a la necesidad de acompañamiento contextualizado para pastores hispanos y personas que sirven a congregaciones hispanas; se ofrecerá formación a pastores, laicos e institutos bíblicos; se acompañará a Institutos Bíblicos para el desarrollo de currículos en teología, liderazgo y justicia; y se proveerá adiestramiento en fe e impacto social, adaptado a comunidades hispanas multilingües y multigeneracionales.

Por otro lado, junto con **Candler School of Theology**, AETH transformará su *Programa Antioquía* en el **Acelerador Antioquía**, diseñado para responder a la necesidad urgente y creciente de formación teológica para ministros laicos y líderes con dones excepcionales que sirven sin acceso a educación formal, a través de diversas denominaciones, incluyendo, de manera central, a la iglesia hispana. Como organización, AETH asumirá el liderazgo en esta transformación, impulsando el fortalecimiento de institutos bíblicos y otros esfuerzos de formación laica, ofreciendo capacitación tanto para laicos como para facultad, promoviendo investigación colaborativa, generando recursos pertinentes y oportunos, apoyando al Centro Justo y Catherine González, fortaleciendo nuestro programa de membresía y explorando con Candler la expansión de acceso a su Biblioteca Digital Pitts para toda su membresía.

Estas expansiones son más que proyectos: representan una afirmación contundente de que **la colaboración es el futuro de la educación teológica**. La riqueza que emerge cuando instituciones unen recursos, visión y compromiso tiene el poder de transformar la experiencia formativa, especialmente para la comunidad hispana, que históricamente ha enfrentado barreras de acceso.

“Este momento es un testimonio del poder de cultivar alianzas a largo plazo orientadas a la misión”, dijo la Rev. Dra. Jessica Lugo, Directora Ejecutiva de AETH. “Nuestras colaboraciones ampliadas con Candler y Garrett muestran lo que es posible cuando las instituciones eligen crecer unidas al servicio de la iglesia. Con estos nuevos fondos, estamos ampliando el acceso a la formación teológica y a recursos de alta calidad y contextualizados para líderes que han servido fielmente, a menudo con recursos limitados. Hoy celebramos una oportunidad histórica, una oportunidad para que nuestra gente sea formada, educada y empoderada para la labor a la que Dios les ha llamado.”

Este anuncio forma parte de las subvenciones de los *Large Scale Collaboration Grants* otorgados por la Lilly Endowment en la ronda más reciente de su iniciativa “Pathways for Tomorrow”, de la cual nuestros dos colaboradores estratégicos fueron beneficiarios. Pueden encontrar más detalles en sus respectivos sitios web.

Para contacto: www.aeth.org | info@aeth.org

